
Leichte Sprache

Was ist Erfolg?

Im Schwerpunkt vom Anstifter geht es um das Thema Erfolg.
Erfolg ist kein Zufall. 
Vor dem Erfolg steht immer ein gesetztes Ziel.
Es gibt sehr verschiedene Ziele: 
- Jemand will an einem Wettkampf teilnehmen.
- Jemand anderer will einen Wettkampf unbedingt gewinnen.

Persönlicher und betrieblicher Erfolg
Auch Unternehmen wie die Stiftung Liebenau haben Ziele.
Zum Beispiel:
- Viele Auszubildende einstellen.
- Menschen gut begleiten und betreuen. 
Viele Menschen empfinden beim Sport oft Erfolg.
Der FC Rosenharz ist in der letzten Zeit sehr erfolgreich.
Trainer Holger Zielonka sagt: 
Der respekt-volle Umgang ist wichtig.
Der Respekt hat das Team zusammen-geschweißt. 
Er sagt: Die Siege kommen dann fast von allein.

Bekanntheit als Erfolg
Das Nähwerk von der Liebenau Service hat klein begonnen.
Es macht aus gebrauchtem Material zum Beispiel neue Taschen. 
Das schont die Umwelt. 
Inzwischen arbeiten 10 Menschen beim Nähwerk.
Gemeinsam bearbeiten sie interessante Aufträge.
Das gelingt gut und macht allen Spaß. 
Das Nähwerk ist jetzt vielen Menschen bekannt.
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Traumberuf Koch
Im Berufs-Bildungswerk hat Thomas Sauerborn Koch gelernt.
Er hat seine Ausbildung mit einer sehr guten Note abgeschlossen.
Der Beruf Koch war immer sein Traum. 
Doch er hatte keine guten Voraussetzungen.
Er hat eine Einschränkung. 
Aber er hat hart gearbeitet und durch-gehalten.

Erfolg kann man trainieren
Trainerin Simone Holderried sagt: Erfolg ist lernbar. 
Im Beruf geht es zum Beispiel um die eigene Wirksamkeit. 
Man kann sicherer und erfolgreicher werden.
Bei Gehalts-Forderungen sind Männer mutig. 
An diesem Punkt können Frauen von Männern lernen.

Freiheit, Selbstständigkeit, Beziehung
Für Stephanie und Benjamin Utz ist ihre Heirat ein Erfolg.
Zuvor gab es für sie auch manchmal sehr schwierige Zeiten.
Fachleute von der Stiftung Liebenau unterstützen sie.

Janine Czech gestaltet ihr Leben heute sehr selbstständig.
Mit ihrer starken Einschränkung ist das etwas Besonderes. 
Sie hat ihr Ziel von der Selbstständigkeit nie aufgegeben. 

Das Haus St. Hedwig gibt es seit über 26 Jahren. 
Die Bewohner sind wichtige Bürger von Bad Wurzach.
Ihr Erfolg: die Freiheit, der Respekt und ihr Ansehen.
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